

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

23.06.1999

Lagos sobre encuesta nacional del candidato de la derecha

"LA CONCERTACIÓN NO NECESITA CONSULTAR PORQUE CONOCE LOS PROBLEMAS DE LA GENTE"

*Con la presencia de los presidentes de todos los partidos de la Concertación, Ricardo Lagos recibió las bases programáticas de su futuro gobierno.

*Antes de viajar rumbo a Buenos Aires, se entrevistó con el ex jefe del gobierno español, Felipe González, quien lo calificó como un "hombre de estado".

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, felicitó y agradeció el esfuerzo de más de un millar de profesionales y técnicos que trabajaron durante todo un año para elaborar las bases programáticas del próximo gobierno, tras recibir de la Comisión Programa 2000 una copia del texto, a más de 5 meses de la elección presidencial.

Lagos invitó a todos los presentes a la ceremonia, realizada en el Salón Aconcagua del Hotel Tupahue, a continuar su labor en esta nueva etapa que culminará el 12 de diciembre. "Este es un esfuerzo de mucha gente que ha dado muestras de la fortaleza y el espíritu de la Concertación. El dialogo ciudadano que ahora iniciamos nos permitirá enriquecerlo y construir el gran mandato de los cambios que tiene que encarnar el próximo gobierno, porque la Concertación es el cambio seguro y la fórmula de un progreso probado".

Refiriéndose a la forma como el candidato de la derecha, Joaquín Lavín, está confeccionando su programa de gobierno, Lagos dijo que "la Concertación no necesita consultar los problemas o prioridades a la ciudadanía porque los conoce", y aseguró que desde hoy comienza una nueva etapa en la elaboración del programa de gobierno con la participación de la gente en cada comuna de Chile, a partir de lo que se ha hecho en estos últimos 10 años.

"Los que no ven los cambios es porque no quieren o viven en comunas donde la homogeneidad social de unos pocos es demasiado grande. Si se hubiera mantenido el ritmo de crecimiento de la época de Pinochet nuestro ingreso sería un tercio inferior". Y agregó a modo de interrogante: "qué hubiera pasado si el salario mínimo de 18 mil pesos del año 90 lo hubiésemos reajustado de acuerdo con el IPC. Cuál sería el nivel del salario mínimo 10 años después".

El candidato de la Concertación dijo que "porque se ha progresado mucho en Chile, las palabras y promesas tienen el respaldo de las realizaciones", al tiempo que asumió el compromiso de erradicar la extrema pobreza durante su gobierno y continuar los cambios que Chile necesita. "El año 2006 no habrán chilenos en situación de indigencia como todavía los hay hoy día", apuntó Lagos.

Por su parte, el coordinador de la Comisión, Ivan Navarro, explicó que hay propuestas específicas para los más diversos temas y que existen áreas de amplia discusión y escasos ámbitos que quedaron pendientes para retomarlos con la intervención del propio candidato y la gente. Además, apeló a la fragilidad de nuestro Estado en ciertos temas económicos para mejorar la gestión y a la necesidad de terminar con las desigualdades y discriminaciones. Señaló que mejorar la calidad de vida, proteger a la familia y afianzar nuevos derechos sociales son los pilares fundamentales de las bases programáticas del próximo gobierno.

Anteriormente, Lagos acudió al Hotel Carrera para saludar al ex jefe del gobierno español, Felipe González, quien desarrollará algunas actividades oficiales en nuestro país antes de viajar a Argentina para participar junto a Lagos de una reunión de la Internacional Socialista que comienza este viernes en Buenos Aires y que convoca a más de 140 organizaciones de todo el mundo, por lo que se le considera en la actualidad como el movimiento político de mayor fuerza que existe.

El líder político español no ocultó elogios para el candidato de la Concertación al señalar que "Ricardo Lagos es una personalidad muy apreciada dentro del socialismo democrático internacional, que además forma parte de la Comisión Progreso Global compuesta por 14 miembros de todo el mundo. Tiene el respeto de ser una figura que se ve desde el exterior como lo que se suele llamar un hombre de Estado".

Sobre el caso Pinochet, Felipe González reconoció que ha afectado las relaciones entre Chile y España, aunque prefirió no comentar el tema, ya que a su juicio "sería oportunista hablar en Chile" reiterando la posición que ha planteado meses atrás. Según dijo, "el esfuerzo y las gestiones del gobierno chileno merecen un enorme respeto".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**